

## Comunicado de Prensa con motivo de la visita de la señora Trudie Styler, esposa del cantante Sting, por invitación de los demandantes en el caso Texaco

Quito, 23 de mayo del 2007- "Chevron dará siempre la bienvenida a personas de la comunidad internacional que visiten el Ecuador, porque considera que si los visitantes analizan todos los elementos del caso encontrarán pruebas irrefutables de que Texaco Petroleum Company actuó de manera responsable y condujo un eficaz programa de remediación, cuando terminó su operación en 1990".

"Mientras tanto, la compañía estatal petrolera ecuatoriana, Petroecuador, que ha sido la operadora exclusiva de los campos petroleros durante más de 17 años, tiene un deplorable historial de negligencia ambiental. Este hecho ha sido reconocido por el mismo gobierno ecuatoriano. La responsabilidad por las condiciones actuales de la región pertenece exclusivamente a Petroecuador".